



FACH dejó con tortícolis a capitalinos

Con dolor de cuello, pero felices por el espectáculo presenciado, se sintieron miles de capitalinos que a eso del mediodía de ayer disfrutaron de un cototo espectáculo por los aires encima de La Moneda en Chago.

La presentación estuvo a cargo de los acrobáticos Halcones de la Fuerza Aérea de Chile, los que daban por inaugurado el mes del aire en su 86° aniversario en presencia del ministro de Defensa, José Antonio Gómez, y el mandamás de la FACH General del Aire Jorge Robles Mella. De pasada izaron la gran bandera en la Plaza de la Ciudadanía.